

9/5 3.7

企業の決算を集計したところ、年
度の法人企業統計で、資本金10
億円以上の大企業の内部留保が過
去最高の5,111・4兆円となりま
した。口座ナ福の影響を受けてい
た経済活動の再開や、日安による
為替差益で利益を増やしていくま
す。内部留保は前年度比5・6%
増加、27兆円も積み増しました。
算上かくの活用が急務です。

配当と役員報酬は大幅増

前年度と比べると、株主への配
当金が8・5%増、役員報酬が8
・4%増し大幅に伸びました。労
働者一人当たりの賃金は5・5%
増えました。4%近い物価上昇に追
いつきません。

アベノミクスがスタートした12
年度と比べれば、格段はむかに深
上がり、物やサービスの生産・販売

主張

大企業の内部留保

刻です。大企業の内部留保は一昨
年8兆円増え、配当金は13・5兆円
から29・7兆円と躍進しました。

役員一人当たりの報酬が171
0・7万円から2000・3万円
に31・5%増えたのに対し、労働
者一人当たりの賃金は年収で200
0・2万円から1・3万円と

増えたのに対して、労働
者一人当たりの賃金は年収で200
0・2万円から1・3万円と

利益ため込まず賃上げに回せ

岸田文雄政権は
なっています。

9・1%伸びただけです。
物価上昇の影響を除いた実質賃
金は、この10年間で年収にして24万
円も減っています。

業以外の大企業が2000年や初
めから本業以外の収支を伸ばして
います。その中心は金融投資で得
た利益です。製造業並みが金融業
の低迷といふ日本経済の最大の弱点
を生み出しています。資金を引き

出し中小企業に直接融資を扱うには
後ひ向ひです。8月31日(木)開いた

「新規」資本主義現金調査で今
後の最低賃金引き上げの目標を示

す。これが具体的な提案です。

これが具体的な提案です。

これが具体的な提案です。

これが具体的な提案です。

これが具体的な提案です。

これが具体的な提案です。

なじ具体を伴う経済を活性化する
ことが重要です。大企業が利益を
増やしても、内部にため込んでい
たのでは、経済は循環しません。

大企業は内部留保で金融投資を
供給し株価を上げました。

異次元緩和は日安を加速し、輸
出大企業に巨額の利益をもたらし
ました。その一方、輸入物価の上
昇を招き、中小企業

には耐え難い負担と
なっています。

大企業に賃上げを要請するだけ
で、内部留保を活用せねば手だて
をもつません。社会保険料の軽減
をめざせん。社会保険料の軽減
するうえで大企業の賃上げと国内
設備投資も促します。

大企業のもう一つ最優先ののがみ
を上げて、政治の責任と経済の好循

環をつくる具体的な提案です。

これが具体的な提案です。

これが具体的な提案です。